



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2272

07/01/2020

4230

AUTOR/A: GIL LÁZARO, Ignacio (GVOX); UTRILLA CANO, Julio (GVOX); ESTEBAN CALONJE, Cristina Alicia (GVOX)

RESPUESTA:

La Dirección General de la Costa y el Mar del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico está tramitando el proyecto de regeneración de las playas de l'Arbre del Gos, Saler y Garrofera. El proyecto ya ha sido sometido a información pública y se va a iniciar próximamente el trámite ambiental.

Esta obra consistirá en el aporte de cerca de 3.000.000 m³ de arena al tramo de costa comprendido entre el espigón sur de Pinedo y la gola de Pujol, permitiendo recuperar la línea de costa existente en 1967. Se pueden encontrar más detalles del proyecto en el siguiente enlace:

<https://www.miteco.gob.es/es/costas/participacion-publica/46-PRO-Saler-garrofera.aspx>

Madrid, 19 de febrero de 2020